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Also ehrlich gesagt verstehe ich die Modellpolitik von VW nicht. Da führt man einen V8 TDI neu
ein, und streicht ihn nach nicht einmal einem Jahr wieder aus dem Programm?  Die CO2-
Restriktionen sind ja nicht neu, oder sind die Verkäufe des Modells so schlecht?
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